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ИГОРЬ НИКОЛАЕВ 

ОТЧЁТ ДЕПУТАТА – 2014 

 

Дорогие друзья! 

Прошёл ещё один год моей работы на посту депутата Думы Ставропольского 

края. Перед вами – отчёт о том, что было сделано за это время. 

Я убеждён, что о работе депутата – народного избранника – люди должны знать 
всё. Для того чтобы точнее и чётче формулировать свои просьбы и пожелания. И сравни-

вать обещания депутата с его реальными делами. 

Своей главной задачей я всегда считал помогать людям. Занимаясь этой работой, 

я чувствую большую ответственность, и понимаю, что очень многое только предстоит 
сделать. Что на каждую решённую проблему появляются две новых – ведь жизнь не стоит 
на месте. Но, я уверен, вместе – мы со всем справимся. 

Сегодня я говорю спасибо вам за помощь, неравнодушие, критику, и давайте со-

обща продолжим трудиться на благо нашей родной земли, во имя её настоящего и буду-
щего. 

Пишите мне, звоните моим помощникам, приходите в мои общественные приём-

ные. Не стесняйтесь, говорите правду. Мы во всём разберёмся, всё учтём, постараемся 
всем помочь. 

2014 год подходит к концу, и сейчас, не забывая о прошлом, мы думаем, конечно, 

о завтрашнем дне. И поэтому я хочу пожелать вам исполнения желаний. Чтобы получи-

лось всё, что мы наметили и задумали! 

С уважением, 

Ваш депутат Думы Ставропольского края 

Игорь Олегович НИКОЛАЕВ 

 

из биографии: 

Игорь Олегович Николаев 

Родился 29 августа 1970 года в Железноводске в семье служащих. Окончил 

Санкт-Петербургскую государственную инженерно-экономическую академию. Второе 
высшее образование получил в Московском авиационном институте по направлению 

профессиональной подготовки управленческих кадров. 

В настоящее время – генеральный директор крупнейшей в России компании, ко-

торая специализируется на производстве и реализации отечественных детских игрушек 
«ИОН». 

С декабря 2011 года – депутат Ставропольской краевой Думы пятого созыва. Яв-
ляется доверенным лицом Общероссийского народного фронта. 

Избирательный округ Игоря Николаева охватывает: город Железноводск, посёлок 

Иноземцево, ряд окрестных посёлков и хуторов; Андроповский район полностью и часть 
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Минераловодского района (Гражданский, Ленинский, Побегайловский, Прикумский и 

Ульяновский сельсоветы, а также посёлки Новотерский и Привольный). Всего на терри-

тории округа проживает около 83 тысяч человек. 

 

Актуальное интервью: 

ИГОРЬ НИКОЛАЕВ: «Задача депутата – максимально учитывать пожела-

ния избирателей» 

В составе Думы Ставропольского края Игорь Олегович Николаев работает 

сразу в двух депутатских комитетах. Занимается вопросами, связанными с бюдже-
том, налогами и финансово-кредитной политикой; является членом комитета по 

культуре, молодёжной политике, физкультуре и СМИ. В течение года при участии 

Игоря Николаева было принято немало законов в интересах края и его жителей. 

– Игорь Олегович, оцените в целом уходящий год с точки зрения законотворче-

ской деятельности. 

Как и прежде, мы с моими коллегами старались направить усилия на долгосроч-

ное развитие региона, модернизацию его экономики и социальной сферы. В целом было 

принято более 100 законов. Нам пришлось также подумать об импортозамещении в связи 

со сложившейся ситуацией, о достойной подготовке к празднованию 70-летия Великой 

Победы, о правилах проведения выборов на Ставрополье, о зонах муниципального разви-

тия и многом другом. Расширен список лиц, имеющих право на бесплатную юридическую 

помощь. Установлен полный запрет на розничную продажу слабоалкогольных тонизи-

рующих напитков и ограничена продажа безалкогольных тонизирующих напитков на тер-

ритории края. 

– Какие законы, принятые Думой, Вы отметили бы по направлениям Вашей дея-

тельности? 

Что касается работы комитета по бюджету, налогам и финансово-кредитной по-

литике, то внесены изменения в бюджет на текущий год и плановые периоды 2015-2016 

годов. Объём доходов краевого бюджета увеличен более чем на 5,7 миллиарда рублей. 

Соответственно, мы увеличиваем финансовую поддержку муниципалитетов – на 600 мил-

лионов рублей, а общий объём финансовой помощи территориям составит более 6 милли-

ардов. Основные приоритеты бюджетной политики – развитие территорий. Например, с 
помощью краевых средств продолжится выполнение программ по строительству и ремон-

ту муниципальных дорог, по замене старых окон в школах и детских садах. Впервые за 
много лет почти полмиллиарда рублей будет направлено на ремонт учреждений здраво-

охранения региона. В первую очередь, в сельской местности. 

Нам удалось снизить ставки транспортного налога для многодетных семей. А в 
прошлом году, если помните, этот налог был снижен для автобусов и грузовых машин, на 
которых зарабатывают работники малого бизнеса. 

Комитетом по культуре, молодёжной политике, физической культуре и средствам 

массовой информации направлено обращение председателю Совета Федерации Валентине 
Матвиенко о необходимости разработки и принятия федеральной программы капитально-

го ремонта сельских домов культуры. Инициированы изменения в краевой закон «О мерах 

социальной поддержки спортсменов и тренеров». Внесены изменения в закон об универ-

сальных пластиковых картах, позволяющие продлить срок подачи гражданами заявлений 
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о выдаче им карт или, напротив, об отказе от их получения, и некоторые другие измене-
ния. 

Кроме того, при Думе Ставропольского края образован Совет молодых депутатов, 
действует так называемый Молодёжный парламент. Молодёжь активно включилась в 
конкурсные проекты, уже внеся немало конкретных предложений по совершенствованию 

законов. Особенно тех, что регулируют молодёжную политику на Ставрополье. Также 
есть проекты, направленные на создание коррекционно-развивающей среды для слабови-

дящих детей и подростков, и на обучение людей старшего поколения основам компью-

терной грамотности и информационных технологий. 

– В этом году все заметили существенные изменения в плане строительства до-

рог. 

Да, действительно, на ремонт и содержание дорог было запланировано более 7 

миллиардов рублей, прежде всего, на сельские, городские и между поселениями. Эти 

деньги были распределены на строительство и реконструкцию дорог общего пользования 
местного значения – более 772 миллионов рублей; на проектирование и строительство ав-
тодорог в населенных пунктах, где нет твердого дорожного покрытия, – более 355 мил-

лионов рублей; на капитальный ремонт дорог населенных пунктов – 586 миллионов,  на 
капитальный ремонт внутриквартальных дорог многоквартирных домов – 211 миллионов. 
Думаю, что и жители нашего избирательного округа почувствовали существенность этих 

сумм, когда, наконец, начались ремонтные работы на улицах и во дворах. 

– Игорь Олегович, какие отрасли, по Вашему мнению, «отстают» и заслужива-

ют особого внимания? 

Все отрасли работают, пока мы ими занимаемся. Это касается всех сфер жизни. 

Поэтому если мы хотим, чтобы у нас были дороги, качественное образование и здраво-

охранение, доступные социальные услуги, об этом нужно всегда думать, обсуждать и, ес-
тественно, делать. Как только мы «отпускаем» что-то, это тут же становится заброшен-

ным. Важно видеть недоработки, анализировать, исправлять ошибки и не допускать их в 
будущем. 

– Вы много встречаетесь с жителями нашего избирательного округа, которые 

просят, жалуются, критикуют... Какие наказы у Вас на особом контроле? 

Критику, как известно, нужно воспринимать как подарок: она помогает разви-

ваться, исправлять ошибки и не допускать, как я уже говорил, их в будущем. Что касается 
наказов, то дел много. Сейчас на контроле строительство базовой школы в поселке Ино-

земцево, строительство детского сада в поселке Капельница, новой школы в селе Красно-

ярском, реконструкция детского отделения больницы Железноводска; строительство до-

рог, на которые выделяются немалые деньги; у нас по-прежнему в некоторых районах нет 
или крайне обветшали водопроводы, канализационные сети. Эти проблемы есть не только 

в моем избирательном округе, но и по всему краю. Как видите, скучать и бездействовать 
не приходится и не придется в будущем. 

– Что Вы пожелаете своим избирателям как депутат в преддверии Нового го-

да? 

Скорее, как человек, хочу пожелать целеустремленности – если она есть, все на-
меченные дела будут сделаны; уверенности в дне грядущем – смотреть вперед, не огляды-

ваясь на прошедшие неприятности, с улыбкой встречая каждый новый день; никогда и ни 

при каких условиях не терять надежды на лучшее. И, конечно же, быть здоровыми, лю-

бить и быть любимыми, быть рядом с близкими и родными людьми – это основа основ. 
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РАБОТА В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ ОКРУГЕ 

Дорожный ремонт: 

1. Город 

При участии депутата Игоря Николаева в 2014 году на территории избирательно-

го округа продолжилось благоустройство и развитие инфраструктуры жилищно-

коммунального хозяйства. 

Так, в городе Железноводске значительные денежные средства были направлены 

на ремонт дорог и дворов в рамках 126 муниципальных контрактов. 

В Железноводске проведён ремонт улицы Энгельса и Косякина, а также первый 

этап реконструкции улицы Ленина – центральной магистрали города. Ход и качество ра-
бот Игорь Николаев контролировал лично. На 2015 год запланирован второй этап рекон-

струкции улицы Ленина. Общая сумма финансирования проекта составляет порядка 300 

миллионов рублей. 

Также завершён ремонт улицы Колхозной, начатый в 2013 году. Частично отре-
монтирована улица Горького. 

Заняться благоустройством улицы Кирова (на которой находится дом ветеранов 
труда «Бештау»), и улицы Пушкина в посёлке Иноземцево Игорь Николаев обещал в ходе 
предвыборной компании. В 2014 году по просьбе парламентария и его коллеги депутата 
Виктора Вышинского Губернатор Ставрополья Владимир Владимиров поручил выделить 
средства на ремонт в сумме 4,2 миллиона рублей. В результате, асфальтирование улицы 

завершено. 

В перспективе – получение в 2015 году субсидий из краевого дорожного фонда на 
общую сумму свыше 68 миллионов рублей для ремонта ещё 14 дорог в Железноводске и 

Иноземцево. 

2. Село 

Под пристальным вниманием депутата Игоря Николаева в 2014 году находились 
сельские территории избирательного округа. 

В Андроповском районе на дорожное хозяйство в текущем году было предусмот-
рено 7,3 миллиона рублей бюджетных средств. В том числе порядка 1,3 миллиона рублей 

на зимнее содержание дорог. 

Выполнен плановый ямочный ремонт на участке автодороги «Кавказ» – Водораз-
дел – Казинка, на дорогах «Курсавка – Воровсколесская – Красноярское»; «Курсавка – 

Крымгиреевское – Круглолесское»; на подъездах с автотрассы «Кавказ» к селу Куршава, 
станции Нагутская, посёлку Каскадный и совхозу Янкульский. 

Также отремонтированы автомобильные дороги: «Янкуль – Нижнеколонский»; 

«Султан – Курсавка – Крымгиреевское»; «Казинка – Подгорное – Терновский», подъезд к 
станице Воровсколесской, примыкание к автодороге «Новый Янкуль – «Кавказ» –

Верхний Янкуль». 
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На автодорогах Андроповского района с гравийным покрытием выполнено про-

филирование. На ряде участков заменено барьерное ограждение, установлены недостаю-

щие дорожные знаки, стойки и столбики. 

Отремонтированы автомобильные дороги в сёлах Курсавка, Дубовая Балка, 
Янкуль, Новый Янкуль. Кроме того, совместными усилиями парламентариев краевой ду-
мы, депутатов Игоря Николаева и Сергея Шевелёва, активно велись работы по асфальти-

рованию и ремонту дорожного покрытия на территории Солуно-Дмитриевского муници-

пального образования. 

В селе Прикумском выполнен ремонт дворовых территорий и части улицы Лени-

на, стоимость работ составила порядка 1 миллиона рублей. А в Курсавке реконструирова-
на улица Комсомольская и обустроена пешеходная дорожка. Этого события селяне ждали 

много лет. 

В Минераловодском районе осуществлён текущий ремонт улицы Ленина в селе 
Ульяновка. 

На сумму 51 миллион рублей произведена реконструкция дороги на посёлок 

Мирный. 

Благоустройство и ЖКХ 

Отдельным направлением стал ремонт дворовых территорий. В 2014 году отре-
монтированы и приведены в порядок дворы 17 многоэтажных домов Железноводска по 

улицам Косякина, Чапаева, 50 лет Октября, 8 марта и другим. Работы произведены за счёт 
средств краевого и муниципального бюджетов. 

Остаются на контроле вопросы обеспечения безопасности дорожного движения и 

пешеходов. В 2014 году на улицах Железноводска появилась новая дорожная разметка, в 
том числе устроен новый пешеходный переход. Установлены 83 дорожных знака. Выпол-

нен ремонт 23 остановок общественного транспорта в Железноводске и посёлке Инозем-

цево, установлен новый остановочный павильон на станции Бештау. Отремонтированы 5 

светофоров. 

Также отремонтирован мост по улице Чернышевского в посёлке Иноземцево. 

Этот наказ от жителей Игорь Николаев получил, будучи депутатом Думы города Желез-
новодска. 

Кроме того, для того, чтобы сделать удобнее и проще процесс получения справок 
и оформления документов, готовится проект строительства многофункциональных цен-

тров в Железноводске и Иноземцево. 

Водоснабжение Андроповского района 

Долгожданным событием для 1700 жителей Андроповского района стало торже-
ственное мероприятие, посвящённое запуску водоснабжения сёл Казинка и Подгорное. 
Почти 13 лет селяне ждали, когда появится централизованный водопровод, а до этого 

времени пользовались привозной водой. 

На окончание строительства водопровода было выделено 4 миллиона рублей при 

поддержке Губернатора Владимира Владимирова. Кроме того, в ходе реализации проекта 
местные жители были обеспечены рабочими местами. 

В эти же дни в селе Казинка была открыта автобусная остановка, которая сделала 
удобнее пользование общественным транспортом. 
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Детские сады и школы 

В течение года на особом контроле Игоря Николаева оставалось выполнение в 
округе президентской программы развития сети детских садов. 

Так, было завершено строительство «Детского сада комбинированного вида №5 

«Теремок» в 32 квартале посёлка Иноземцево на 170 мест. В мае этого года он открыл 

свои двери для маленьких посетителей. 

Осуществлён капитальный ремонт Железноводского детского сада №10 «Сказка» 

на 214 мест. Депутат Игорь Николаев принял участие в его торжественном открытии, 

приехав в гости к детям с подарками и игрушками. 

В рамках празднования 90-летия Андроповского района, в детском саду «Ёлочка» 

села Курсавка состоялось торжественное открытие трёх дополнительных групп. Таким 

образом, очередность в дошкольные учреждения в районе сократилась на 74 места. Игорь 
Николаев поздравил воспитателей и родителей с долгожданным событием, а также побла-
годарил строителей за качественный ремонт. 

Значимым событием на территории населённых пунктов округа стала реализация 
новой краевой программы «Школьные окна». Она охватывает не только школы, но и до-

школьные образовательные учреждения. Установленные современные пластиковые окна 
надёжно защищают от непогоды и сквозняков. 

Кроме того, в селе Подгорном Андроповского района в школе проведена рекон-

струкция классов под спортивный зал. В Новоянкульской школе в спортзале сделан капи-

тальный ремонт: установлены современные оконные и дверные блоки, сделан добротный 

пол, оборудованы раздевалки с душевыми кабинами и туалетными комнатами, а также 
закуплено современное спортивное оборудование. 

Янкульской школе был подарен столь необходимый принтер. 

Здравоохранение 

В канун Нового 2014 года депутат Игорь Николаев вместе с Губернатором Вла-
димиром Владимировым посетили Железноводскую городскую больницу и приняли уча-
стие в открытии хирургического отделения №2, на реконструкцию которого из федераль-
ного, краевого и местного бюджетов было потрачено 10,5 миллиона рублей. 

На территории сел Андроповского района продолжилась работа мобильного гос-
питаля, начатая ещё в 2013 году при активном участии Игоря Николаева. В составе меди-

цинской бригады «госпиталя» работали специалисты разного профиля, представляющие 
крупные краевые лечебные учреждения, а также передвижные диагностические пункты. 

Поддержка фермерства 

Большое внимание в своей работе депутат Игорь Николаев уделяет поддержке 
предпринимательской деятельности. Для жителей округа – это новые рабочие места, а для 
территории – дополнительные налоги. 

Так, в ноябре этого года Игорь Николаев принял участие в открытии новой фер-

мы в Андроповском районе. Реализация проекта стала возможной благодаря гранту, вы-

деленному на формирование материально-технической базы животноводческого хозяйст-
ва. На эти средства был построен производственный корпус и приобретён трактор. Ос-
новное направление деятельности новой фермы – мясное скотоводство. Развитие этой от-
расли сегодня является одним из приоритетов краевой власти при оказании господдержки. 
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Игорь Николаев поздравил фермера с хорошим стартом и пожелал работать с 
прибылью. 

Сохранить районную газету «Призыв» 

Важное социальное значение имеет районная печать. Для многих селян это глав-
ный источник информации и местных новостей. Коллектив Андроповской районной газе-
ты «Призыв» старается сохранить издание, и депутат Игорь Николаев активно помогает 
редакции. В 2014-м он выделил средства для оформления годовой подписки на газету для 
ветеранов культуры и чернобыльцев района. 

 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ И ДОБРЫЕ ДЕЛА 

Зимняя сказка 

В канун новогодних праздников депутат Игорь Николаев подарил школьникам 

села Канглы Минераловодского района «зимнюю сказку». Ребята побывали в Железно-

водске на представлении «В гостях у Деда Мороза». А воспитанники детского дома села 
Новый Янкуль Андроповского района получили возможность побывать в Кисловодском 

цирке. 

Игрушки – детям 

В предновогодние дни Игорь Николаев также провёл традиционную акцию «Иг-
рушки – детям», реализованную в рамках социального партийного проекта «Единой Рос-
сии» «Крепкая семья». 

В ходе акции все детские садика округа были обеспечены детскими игрушками на 
сумму более чем 200 тысяч рублей. 

В зоне особого внимания краевого парламентария также находятся детский дом и 

реабилитационный центр в селе Новый Янкуль Андроповского района, где подарки полу-
чил каждый ребёнок. 

Воспитанникам детского дома «Золотой ключик» в селе Розовка Минераловод-

ского района Игорь Николаев привёз школьные принадлежности и сладости. 

Школьные дневники 

Пятый год подряд депутат Игорь Николаев проводит благотворительную акцию 

«Дневник Школьнику». В 2014-м новые дневники, содержащие много нужной и полезной 

информации, были подарены учащимся школ Андроповского и Минераловодского рай-

онов, города Железноводска и посёлков. Всего по образовательным учреждением округа 
доставлено более 9 тысяч дневников. 

Гигантская Георгиевская лента на вершине Бештау 

Массовое восхождение на Бештау совершено в честь празднования 69-й годов-
щины Великой Победы и воссоединения Крыма с Россией по инициативе депутата Игоря 
Николаева, при поддержке администрации Железноводска и местного отделения «Единой 

России». 

Состоявшееся восхождение прошло уже в третий раз и стало самым массовым в 
истории акции. В нём приняли участие около 3000 человек. Они подняли на Бештау ко-
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пию знамени Великой Победы и повязали тысячи георгиевских ленточек. Кроме того, на 
высоте 1401 метр над уровнем моря была развёрнута гигантская георгиевская лента дли-

ной 69 метров и шириной 3 метра, которую держали 150 человек. 

У подножия горы был организован концерт коллективов художественной само-

деятельности и солдатская полевая кухня. 

Здравствуй, лето! 

Игорь Николаев проводит благотворительную акцию для детей «Здравствуй, ле-
то!» с 2009 года. За шесть лет в ней приняли участие уже более 10 тысяч детей из при-

школьных лагерей и социальных учреждений города Железноводска, посёлка Иноземце-
во, Минераловодского и Андроповского районов. Ребята посещают цирк, театр, филармо-

нию и популярный аквапарк «Город Солнца». 

В этом году в «Городе Солнца» отдохнули почти полторы тысячи школьников, в 
том числе, дети из малообеспеченных и социально неблагополучных семей. Кроме того, 

побывать в цирке, зоопарке и филармонии смогли сотни ребят из пришкольных лагерей 

школ №4 и №5, а также Южно-Российского лицея посёлка Иноземцево. Ещё 20 детей из 
многодетных семей Иноземцево стали первыми зрителями циркового представления 
«Водная феерия» в Кисловодске. 

III Открытый турнир по дзюдо на кубок депутата Думы Ставропольского 

края Игоря Николаева 

Детский турнир по дзюдо в Железноводске в этом году собрал 400 юных дзюдои-

стов из регионов Северного Кавказа, Ставропольского и Краснодарского края. 

Игорь Николаев открыв соревнования, пожелал всем участникам удачи и достой-

ной победы, а затем весь день активно болел за ребят, выходивших на татами. Все участ-
ники турнира были награждены кубками, медалями, грамотами и ценными подарками, 

приобретенными за счёт личных средств депутата. 

Поддержка ставропольских талантов 

В 2014 году значительная помощь была оказана ставропольскому художнику 
Игорю Хоронько. Минувшей осенью познакомиться с его замечательным творчеством 

получили возможность жители Железноводска. Персональная выставка Игоря Хоронько 

открылась в Пушкинской галерее города при поддержке депутата Игоря Николаева. Кро-

ме того, он помог выпустить презентационный буклет и из своих личных средств оплатил 

создание персонального сайта художника. 

К 200-летию со дня рождения М.Ю. Лермонтова 

В год 200-летия со дня рождения поэта Игорь Николаев на собственные средства 
установил в родной школе №5 посёлка Иноземцево бюст памяти Михаила Юрьевича 
Лермонтова. В день знаний 1 сентября 2014 года на торжественной линейке состоялось 
торжественное открытие памятника. 

Детские конкурсы 

Депутат Игорь Николаев в качестве члена жюри принял участие в традиционном 

конкурсе «Лучший знаток основ Российского права 2014 года среди школьников города-
курорта Железноводска». По итогам конкурса краевой парламентарий отметил хорошие 
знания ребят и вручил всем участникам подарки, включая спортивный инвентарь. 
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Также подарки от Игоря Николаева получили победители краевого смотра-
конкурсе по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма «Законы дорог 
уважай!». 

 

АДРЕСА ДОБРЫХ ДЕЛ: 

• В рамках акции «Крепкая семья» более 300 семей Железноводска получили по-

дарки к Рождеству. Также многим многодетным семьям посёлка Иноземцево и сёл Анд-

роповского района была оказана материальная помощь. 

• Школьнице из села Курсавка Анастасия Долгополова выплачена стипендия за 

подготовку проекта детского движения «Юниор». 

• Многодетная семья Павловых, проживающая в селе Курсавка, получила в пода-

рок пианино, чтобы их дочь могла успешно учиться в музыкальной школе. 

• Выделена материальная помощь вдовам и матерям погибших воинов-афганцев. 

• Перечислены средства для оказания материальной помощи жителям Крыма. 

• В канун дня Великой Победы благотворительная помощь оказана Дому-

интернату ветеранов труда «Бештау». 

• Хору «Дубравушка» Железноводского совета ветеранов выделены средства на 

приобретение сценических костюмов. 

• Для организации работы пришкольного лагеря на 170 мест в селе Канглы Ми-

нераловодского района приобретён спортивный инвентарь. Такая же помощь оказана 

пришкольному лагерю в селе Подгорном Андроповского района. 

• Учащиеся и учителя школы №8 села Ульяновка Минераловодского района по-

лучили новогодний подарок – роскошную красавицу ёлку. 

• Дети с ограниченными возможностями здоровья из реабилитационного центра 

«Живая нить» получили в подарок настольные игры. 

• Библиотекам Андроповского района были приобретены призы для конкурсов, 

посвящённых Общероссийскому дню библиотек. 

• Приобретены подарки первоклассникам школы №5 посёлка Иноземцево. 

• Выделены  средства  жителям с ограниченными возможностями здоровья села 

Курсавка для  поездки  в  Кисловодский цирк. 

• В Железноводске был организован и проведён конкурс «Лучший читатель го-

да». 

• Железноводской семье оказана материальная помощь для направления больного 

ребенка на лечение в Москву. 

• Выделены средства на поездку в Москву для участия в соревнованиях спорт-
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сменам рукопашного боя, которые второй год подряд становятся российскими призёра-

ми. 

Вся материальная помощь оказана из личных средств 

Николаева Игоря Олеговича 

 

ОБЩЕСТВЕННОЕ ПРИЗНАНИЕ 

Медаль «За заслуги» 

В связи с празднованием дня российского предпринимательства генеральный ди-

ректор компании «ИОН» Игорь Николаев награждён медалью «За заслуги» , которую 

вручил представитель Торгово-Промышленной палаты Ставропольского края. 

Благодарственное письмо 

За активное участие в реализации молодёжных проектов весной 2014 года депутат 
Игорь Николаев был награждён благодарственным письмом министерства образования и 

молодёжной политики Ставропольского края. 

 

обратная связь! 

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ ИГОРЯ НИКОЛАЕВА 

г. Железноводск 

357400 г. Железноводск, ул. Калинина, 2, каб.№7 

Тел./факс: 8 (87932) 4-45-05, электронный адрес: deputat@iontoys.ru 

Сотовый телефон: 8 928 351-24-27 

Помощник депутата: Кобышева Наталья Ивановна 

Приём: понедельник-пятница, с 09:00 до 13:00 

 

Минераловодский район 

357223 с. Прикумское, ул. Ленина, 56 

Тел. 8 (87922) 7-31-02, электронный адрес: deputat@iontoys.ru 

Помощник депутата: Жуков Сергей Фёдорович 

Приём: понедельник-пятница, с 09:00 до 13:00 

 

Андроповский район 

357070 с. Курсавка, ул. Красная, 27 
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Тел. 8(86556) 6-40-87, электронный адрес: deputat@iontoys.ru 

Помощник депутата: Тюря Татьяна Васильевна, сот.тел.: 8 962 440-12-34 

Приём: понедельник-пятница, с 15:00 до 17:00 

 

Информация о работе: 

В 2014 году в Общественные приёмные Игоря Николаева обратились более 200 

человек. 

Большинство обращений связаны: с решением проблем в сфере жилищно-

коммунального хозяйства, с вопросами ремонта и реконструкции улиц, с оказанием мате-
риальной и благотворительной помощи, установкой детских площадок, улучшением жи-

лищных условий и многие другие. 

Решение вопросов поставлено на депутатский контроль. 

В Общественные приёмные Игоря Николаева также поступили просьбы по пово-

ду содействия в приобретении жилья ветерану Великой Отечественной войны, устройстве 
ребёнка в детский сад, переселении из аварийного жилья. Ряд жалоб касаются неудовле-
творительной организации управления многоквартирными домами. 

По каждой просьбе и жалобе принимаются отдельные решения. 

 

Сайт депутата Игоря Олеговича Николаева: 

www.nikolaev26.ru 


